



www.remsal.org

Elche 18/10/2021

COMUNICADO: 27 EDICION RALLYE DE LA NUCIA-COSTA BLANCA. TROFEO COSTA BLANCA.

La asociación **REMSAL NO COLABORARA** en las transmisiones de seguridad, seguimiento de participantes y público sobre el terreno en los tramos, tras no haber podido alcanzar este año un acuerdo con la organización de dicho evento.

No nos queda más que agradecer a todos nuestros miembros-colaboradores vuestra participación, desvelos y buen hacer en todos los años que habéis colaborado en el desarrollo de esta prueba.

Esperando vernos pronto en siguientes eventos os enviamos un saludo.

Coordinación REMSAL
José Manuel Sabater

